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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

На Таймыре активизируют работу по формированию добровольных пожарных дружин 
В рамках очередного заседания комиссии по чрезвычайным ситуациям и пожарной 

безопасности (далее – КЧС), которое провел Руководитель Администрации Таймыра Олег 
Шереметьев, был рассмотрен вопрос создания и развития подразделений добровольной 
пожарной охраны на территории муниципального района.  

По информации начальника Управления по Таймырскому муниципальному району ГУ 
МЧС России по Красноярскому краю Евгения Борца, в целях создания условий для участия 
граждан в обеспечении первичных мер пожарной безопасности, в том числе в деятельности 
добровольной пожарной охраны, был принят Федеральный закон № 100 – ФЗ «О 
добровольной пожарной охране», который регламентирует порядок создания подразделений 
добровольной пожарной охраны на территории муниципальных образований и в 
организациях независимо от форм собственности и наличия подразделений Государственной 
противопожарной службы.  

На сегодняшний день в поселках муниципального района создано 6 добровольных 
пожарных дружин, в которых состоит 253 человека. К 2016 году в этих дружинах должно быть 
задействовано 529 человек.  

Как отметил Евгений Борец, в настоящее время ведется работа по разработке и 
принятию нормативно-правовых актов по обеспечению деятельности подразделения 
добровольной пожарной охраны в части наличия льгот и социальных гарантий добровольных 
пожарных, механизмов прохождения ими бесплатного медицинского осмотра и оказания им 
государственной поддержки.  

Руководитель Администрации Таймыра Олег Шереметьев отметил, что сегодня 
государственные пожарные отряды существуют только в поселках Караул, Хатанга, Диксон и 
Тухард. «Не надо забывать, что в поселке Носок проживает порядка 1800 жителей, в 
Сындасско – 800 и порядка 500 жителей в Новорыбной. Необходимо активно продолжать 
работу по созданию добровольных пожарных отрядов в отдаленных поселках», - подчеркнул 
он. 

«Таймыр» 
  

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Кромка льда на Енисее находится в 408-ти км от Дудинки 

Кромка льда на реке Енисей находится в 408-ти км от Дудинки – в районе села Курейка. 
Об этом корреспонденту ИА "Таймырский Телеграф" сообщили в управлении по делам ГО и 
ЧС администрации Норильска.  Согласно прогнозам ледоход на Енисее ожидают 4-6 июня. 

"Таймырский Телеграф" 
 
В День города дудинцы получат в подарок книги великих классиков  

В Дудинке пройдёт благотворительная акция «Книга в подарок». Об этом сообщили в 
пресс-службе городской администрации. 

Инициаторами мероприятия выступили сотрудники Дудинской централизованной 
библиотечной системы. «Мы принимаем книги от горожан, желающих поделиться 
коллекционными изданиями из личных библиотек со своими земляками. В этом году подборка 
книг, собранных во время акции, будет представлена во время празднования юбилейного Дня 
города, 30 июня. Жители смогут выбрать себе понравившиеся издания», — рассказали 
организаторы акции. 

С начала 2012 года в ходе аналогичной благотворительной акции дудинцы собрали и 
передали в дар остальным горожанам более 1200 экземпляров художественной литературы, 
представленной произведениями классиков и современных авторов. Более 500 горожан 
стали счастливыми обладателями книг. 

«Красноярский краевой портал» 
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3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 
 

В Норильске наградили самых активных школьников года  
В Городском центре культуры Норильска прошла церемония награждения победителей 

юбилейного ежегодного конкурса «Школьная пора». Активисты 42 норильских школ целый год 
боролись за победу. Об этом сообщили в пресс-службе администрации города. 

«Конкурс проходил в два этапа. Первый заочный тур был в формате фотоконкурса. В ходе 
второго этапа школьные активы представляли свои творческие мероприятия. Команды в 
составе десяти человек демонстрировали штаб-квартиры на базе своих образовательных 
учреждений. Жюри оценивало качество и оригинальность оформления, наличие символики 
актива, достижения образовательного учреждения за время участия в смотре-конкурсе, 
техническое оснащение помещения, наличие рабочей зоны для деятельности актива. Также 
ребята выполняли различные конкурсные задания по изготовлению поздравительной 
открытки, подготовке творческого выступления, оформлению информационных материалов и 
многое другое», — рассказали организаторы. 

По итогам продолжительных состязаний победу в традиционном смотре-конкурсе 
«Школьная пора-2012» разделили между собой активы школ № 8 и № 27. Второе место у 
гимназии № 5 и школы № 37, третье — у актива гимназии № 11. Все они получили дипломы, 
грамоты и ценные подарки. 

«В этом году конкурсу „Школьная пора“ исполняется 15 лет. Я хочу, чтобы вы не потеряли 
того юношеского задора и энергии, которые сегодня помогают вам жить полной, интересной и 
насыщенной жизнью», — поздравил победителей исполняющий обязанности главы 
Норильска Виктор Цюпко. 

«Красноярский краевой портал» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 

"Интеррос" снизил долю в "Норникеле" до 28,08% акций в результате buy back 
компании 

Структурам ХК "Интеррос" Владимира Потанина принадлежит 28,08% голосующих акций 
ГМК "Норильский никель" <GMKN> после сделок buy back которые компания провела в конце 
2011 года, следует из сообщений ГМК. 

Согласно неофициальной информации доля "Интерроса" в "Норникеле" до buy back 
составляла немногим более 30% акций. 

В настоящее время "Интеррос" владеет долей в никелевой компании через кипрские 
офшоры - Interros International Investments Ltd, Bonico Holdings Co Ltd, ICFI (Cyprus) Ltd и 
Montebella Holdings Ltd. В список акционеров также входит головная компания ЗАО "ХК 
"Интеррос". 

Компании Bonico Holdings, в частности, принадлежит 17,53% голосующих акций 
"Норникеля". Остальные компании холдинга совместно контролируют 10,55% голосующих 
акций ГМК. 

"Норильский никель" в конце прошлого года подвел итоги buy back, организатором которого 
выступала его дочерняя компания NN Investments. Всего было подано заявок на продажу 
119,78 миллиона акций (около 63% уставного капитала). В результате, согласно условиям buy 
back, было приобретено около 14,7 миллиона обыкновенных акций ГМК, что составляет 
7,71% ее уставного капитала, на общую сумму около 4,5 миллиарда долларов. 

Как изменились доли остальных акционеров ГМК после завершения всех процедур buy 
back, неизвестно, однако многие из них подтверждали свой интерес к выкупу. Исключением 
стала ОК "Русал" (владеет блокпакетом) Олега Дерипаски, которая выступала против 
проведения buy back. 

Согласно последнему сообщению ГМК доля "Русала" после выкупа не изменилась. 
ПРАЙМ 
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5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
Кузнецов опроверг слухи о переходе на новую работу 

Губернатор Красноярского края Лев Кузнецов 17 мая ответил на вопрос журналистов о 
появлении очередных слухов о его скорой отставке и переходе на работу в правительство 
России. 

Кузнецов сказал, что планов менять работу у него нет: «На сегодняшний день должностей, 
кроме той, что я занимаю, мне не предлагали». Он отметил, что у него достаточно много 
работы в Красноярском крае: это и подготовка к Универсиаде, и приведение в порядок 
медицины, и другие важные начинания, поэтому слухи о его уходе на работу в Москву хотя и 
лестны, но преждевременны. «Я не знаю, кто распускает такие слухи. Конечно, жизнь 
многообразна. Но сегодня других предложений у меня нет, и нет других планов, кроме как 
быть губернатором», — сказал он. 

Newslab.ru 
 
Спрос на жилье в Красноярском крае вырос в 1,5 раза 

Средняя цена договора купли- продажи дома в частном секторе немного снизилась с 830 
000 рублей до 750 000 рублей. На квартиру средняя цена стабильна 1 451 000 и с начала 
года существенно не менялась.  

Спрос на квартиры в Красноярском крае с начала года вырос в полтора раза. По данным 
краевого Управление Росреестра, всего за 4 месяца этого года было зарегистрировано 17 
790 договоров купли-продажи жилых помещений. 

Кроме того, эти показатели отразились и на покупке частных жилых домов — если в январе 
этого года было продано 390 домов, в апреле уже 673 загородных дома. 

А вот средняя цена договора купли-продажи дома в частном секторе немного снизилась с 
830 000 рублей до 750 000 рублей. На квартиру средняя цена стабильна 1 451 000 и с начала 
года существенно не менялась. Однако, по сравнению с апрельской ценой прошлого года, 
увеличилась на 200 000 тысяч рублей. 

Средняя цена 1 квадратного метра в загородном доме также устойчива 13 000 рублей, а 
вот средняя цена 1 метра квартиры с начала года увеличилась на 2000 рублей и сегодня 
составляет 29 000 рублей, опережая среднюю цену апреля прошлого года на 4 500 рублей. 

Сибирское агентство новостей 
 

Школьников Красноярского края будут кормить лучше 
17 мая во время заседания комитета по культуре, образованию и спорту Законодательного 

Собрания Красноярского края депутаты обсудили вопросы индексации доплаты за питание 
школьников. 

С 1 сентября сумму, которую тратит государство на питание школьников, предлагается 
увеличить на 6% относительно существующей сейчас. Сделано это будет за счет 
создавшейся с начала года экономии средств в размере 9,4 млн рублей и не потребует 
дополнительной корректировки бюджета. 

Заместитель министра образование Светлана Маковская пояснила, что их ведомство в 
большей степени контролирует использование денежных средств, но Роспотребнадзор 
бдительно следит за тем, чем и как кормят школьников. Для этого на 10 дней ведомством 
утверждается меню для каждой школы по каждой возрастной группе. 

Из-за обширной повестки заседания комитета его председатель, Людмила Магомедова, 
предложила вынести вопрос школьного питания в качестве отдельной темы для подробного 
изучения и вернуться к нему на одном из следующих комитетов. Депутаты согласились с ней, 
согласовав необходимую поправку. 

Newslab.ru 
 

Конец эры дешевого бензина. В Красноярском крае цена на бензин увеличилась через 
неделю после инаугурации Путина 
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На этой неделе в Красноярске впервые с осени прошлого года подорожал бензин. Литр 
самой популярной марки АИ-92 стоит сейчас на большинстве городских заправок 26 руб. 90 
коп. Цена взметнулась вверх сразу на полтора рубля. Эксперты объясняют этот взлет 
традиционным сезонным ростом на топливо и рядом других объективных факторов, однако 
местные наблюдатели обращают внимание на знаковое совпадение: цена на бензин 
увеличилась через неделю после инаугурации президента Владимира Путина.  

Майский всплеск цен ознаменовал завершение действия моратория на рост цен на 
топливо, который продержался на берегах Енисея рекордные семь месяцев. В сентябре 
красноярские заправщики после совещания у губернатора Льва Кузнецова снизили стоимость 
литра самых ходовых марок бензина.  

Краевая власть гарантировала им, что соответственно будет снижена стоимость 
нефтепродуктов на оптовом рынке. В сентябрьских переговорах с «Роснефтью» активное 
участие принимал тогдашний министр МЧС Сергей Шойгу, который в тот момент возглавлял 
региональный список «Единой России» на выборах в Госдуму (см. «НГ» от 28.09.11). В 
результате цены на бензин АИ-92 на заправках крупных сетей города в октябре снизились на 
1,5 руб. – с 26,9 руб. до 25,4 руб. Нынешнее повышение фактически вернуло цены на 
сентябрьский уровень.  

«То, о чем так долго говорили большевики, случилось: федеральный избирательный цикл 
закончился и цены на бензин поднялись, – иронизирует в беседе с «НГ» один из лидеров 
краевого отделения Федерации автовладельцев России (ФАР) Павел Стабров. – ФАР по-
прежнему считает, что у нас необоснованно высокие цены на бензин. Видимо, придется опять 
выходить на улицы и требовать справедливости». По словам Стаброва, до конца недели 
будет решен вопрос о том, когда и какие акции будет проводить ФАР против повышения цен 
на бензин.  

Впрочем, некоторые сети пока держат стоимость бензина на предвыборном уровне, в 
частности краевое предприятие ОАО «Красноярскнефтепродукт». Но, судя по многим 
признакам, эра дешевого бензина скоро закончится и на государственных заправках. 
Ачинский нефтеперерабатывающий завод – главное предприятие, снабжающее край 
бензином, в мае встал на профилактический ремонт, а топливо из других регионов по 
определению дороже. Приобрести бензин для розницы владельцы небольших сетей АЗС 
могут только через спекулянтов, а это приводит к повышению стоимости литра бензина на 
несколько рублей. Представители некоторых топливных компаний не исключают, что к концу 
лета АИ-92 будет стоить уже 30 руб. за литр.  

Такие перспективы вызывают недоумение у краевых парламентариев. «Нефтяная 
промышленность в России фактически национализирована, три нефтеперерабатывающих 
завода, снабжающих топливом всю Сибирь, принадлежат госкомпаниям. С учетом этого все 
ссылки на какую-то рыночную конъюнктуру выглядят издевательством, – возмущается 
депутат Заксобрания Владислав Зырянов. – Думаю, одним из способов борьбы со 
спекулянтами в этом сегменте рынка должно стать повышение статуса антимонопольной 
службы и наделение ее оперативными полномочиями. Сейчас ФАС действует с запозданием, 
когда ситуацию отыграть уже невозможно».  

Есть в нынешнем повышении цен на топливо и определенный политический аспект – оно 
совпало с разгаром борьбы за пост мэра Красноярска. «Повышение цен на бензин касается 
многих горожан и, естественно, повышает негативный предвыборный фон для кандидата от 
партии власти, – уверен политолог Сергей Комарицын. – Это выглядит подставой для и.о. 
мэра Красноярска Эдхама Акбулатова и подтверждает конспирологические версии, 
говорящие о том, что есть ряд влиятельных фигур, приближенных к краевой власти, которые 
заинтересованы в поражении кандидата от «Единой России». Нет сомнений, что 
региональная власть при большом желании вполне могла бы убедить заправщиков продлить 
мораторий до середины июня, когда станет известно имя нового градоначальника. Но почему-
то не стала этого делать». 

«Независимая газета» 
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6.  СМИ О РОССИИ   
 

Кто из чиновников и бизнесменов отказался работать в новом правительстве. Дмитрию 
Медведеву непросто формировать кабинет: многие из тех, кого он пригласил, не хотят 
работать в правительстве 

Сначала президент и кандидат в премьеры два месяца совещался с премьером и 
кандидатом в президенты, потом — до последнего дня отведенного Конституцией срока — 
проводил переговоры с кандидатами в вице-премьеры и министры. Теперь новый президент 
тщательно изучает список избранных новым премьером и проводит с ними переговоры. 

Владимир Путин тоже не спешит: состав правительства будет оглашен после саммита 
«восьмерки» в Кемп-Дэвиде 18-19 мая. Путин туда не поехал, сославшись на занятость как 
раз из-за формирования правительства. «Легенда должна стать правдой, поэтому 
правительство сформируют только после Кемп-Дэвида», — шутит сотрудник Кремля. 

В понедельник, 21 мая, список будет оглашен, уверены все опрошенные чиновники. 
Никто не помнит, чтобы так долго формировался кабинет министров, это обсуждают 

чиновники в Кремле и правительстве. «Дмитрию Анатольевичу труднее, чем Владимиру 
Владимировичу, — оправдывает затяжку сотрудник Кремля, — когда Путин стал премьером, у 
него уже была своя крепкая команда, а у Медведева нет, ему приходится долго подбирать 
людей». 

Переговоры по составу правительства шли трудно, рассказывают люди, следившие за 
ними, — многие отказались. Причины разные: кого-то не устраивала расстановка сил, кто-то 
не хотел уходить из бизнеса, а кто-то просто устал, говорит сотрудник Кремля. «Ведомости» 
нашли несколько человек, которые отказались войти в кабинет Медведева. 

Вице-премьерами не захотели работать гендиректор «Росатома» Сергей Кириенко и 
кандидат в президенты Михаил Прохоров. Первый не стал вице-премьером по ТЭКу, второй 
— по отраслям промышленности. 

Кириенко объяснил отказ тем, что болеет за атомную отрасль и хочет ее сохранить, 
рассказывает его знакомый. Чиновник правительства полагает, что, хотя Сечин уходит из 
правительства, все думают, что он продолжит оказывать влияние на ТЭК и косвенно его 
контролировать. «А быть вице-премьером под Сечиным, сами понимаете, не с руки как-то», 
— объясняет он. 

Причину отказа Прохорова «Ведомостям» выяснить не удалось. Он не занят 
партстроительством, у него много энергии и знаний, которые он мог бы приложить к развитию 
промышленности, сетует чиновник Кремля: «Его ценит президент как приличного человека и 
эффективного менеджера». 

Не будет министром экономического развития Эльвира Набиуллина, говорят два человека, 
знакомые с результатами ее переговоров с Медведевым. Она объяснила отказ тем, что 
устала от работы в правительстве, говорит один из них, не пошла и на пост социального 
вице-премьера. 

На начальной стадии отверг предложение стать министром энергетики гендиректор СУЭК 
Владимир Рашевский, сказал его знакомый: «Даже резюме не прислал». 

Ректор Высшей школы экономики Ярослав Кузьминов активно работает в «открытом 
правительстве», но стать министром образования отказался, знают два федеральных 
чиновника. 

С представителем Росатома связаться не удалось, все остальные перечисленные 
отказники не стали комментировать «Ведомостям» переговоры и сделанные им предложения. 

Отказников было больше, знает знакомый с ходом переговоров человек, но не хочет 
называть их имен: некоторые перейдут в администрацию президента. 

Сейчас все стремятся работать в Кремле, говорит другой собеседник «Ведомостей», центр 
принятия решений перемещается туда: «Президент любит заниматься экономикой и 
принимать решения, так что он и сформирует настоящее правительство». Но правительство 
не будет теневым или страховочным, настаивает он: «Оно будет именно настоящим». Многие 
из прежних руководителей правительства перейдут в администрацию президента, знает 
сотрудник Кремля. 
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Появление «второго» кабинета министров усложняет и ухудшает систему управления 
государством, говорит политолог Борис Макаренко: министры и вице-премьеры будут 
действовать с оглядкой на того, кто обладает правом последнего слова, но не несет 
конкретной ответственности. «Если исполнительная власть себя так формирует, то как же 
она будет работать? С какой эффективностью и скоростью?» — риторически спрашивает он. 

Бюрократическая машина будет работать в два раза медленнее, чем сейчас, прогнозирует 
партнер ФБК Игорь Николаев: «Разумеется, никто не хочет идти в правительство к 
Медведеву, ведь все понимают риски в экономике». 

Vedomosti.ru  
 

Дмитрий Медведев сбросил на фондовый рынок атомную бомбу 
Призрак холодной войны посетил вчера иностранных инвесторов в России. Новый 

премьер-министр страны Дмитрий Медведев вчера вспомнил о применении ядерного оружия. 
Российские фондовые индексы показали цену таким заявлениям — они рухнули на 3%. 

Падение российского рынка началось с утра, после того как агентство Bloomberg сообщило, 
что инвесторы покидают Россию из-за негативной политической обстановки на фоне 
проходящих в Москве митингов оппозиции. Подлило масла в огонь и выступление премьер-
министра Дмитрия Медведев на Международном юридическом форуме в Санкт-Петербурге, 
где он заявил, что вмешательство во внутренние дела того или иного государства может 
привести к полномасштабной войне, в том числе с применением ядерного оружия. 

«Последствия скоропалительных военных операций в иностранных государствах обычно 
заканчиваются приходом к власти радикалов, — говорил премьер-министр. — В какой-то 
момент такие действия, которые подрывают государственный суверенитет, могут закончиться 
вполне себе такой полноценной региональной войной и даже, никого не хочу пугать, 
применением ядерного оружия». 

После этих слов в 13.00 российский фондовый рынок пошел вниз с новой силой. 
Инвесторы начали закрывать позиции. По итогам торгов имеющий наибольший объем в 
индексах Сбербанк рухнул на 7,1% (его префы — на 7,8%). Привилегированные акции 
«Транснефти» упали на 6,7%, «РусГидро» — на 5%, ВТБ — на 4,3%, ЛУКОЙЛа — на 4%. 
Индексы ММВБ и РТС снизились на 3,5 и 4,4% соответственно. 

Главный экономист по России и СНГ Merrill Lynch Владимир Осаковский говорит, что при 
нынешней ситуации на рынке любой повод хорош для того, чтобы что-то продать. Ускорение 
падения связано с принудительными продажами и маржинколами, а также продолжающимся 
оттоком из фондов, говорит директор департамента по управлению активами УК «Альянс 
РОСНО Управление активами» Михаил Акрамовский. По его словам, продажи были от 
фондов, ориентированных на Россию и emerging markets, например из Люксембурга, с 
Каймановых островов и Джерси. «В условиях нарастания рисков и того новостного фона, что 
сейчас идет, все стараются занимать как можно более консервативную позицию и многие 
хотят сработать на опережение», — полагает г-н Акрамовский. 

«Один из трейдеров покупал акции Сбербанка с плечом, неделю назад у него было бумаг 
на 500 млн долл. Сегодня, когда акции стали падать, его длинные позиции режут несколько 
брокеров. Полагаю, что по итогам сессии у него не будет ни одной акции Сбербанка», — 
цитирует Reuters трейдера крупной российской инвесткомпании. 

По мнению аналитика IHS Global Insight Лилит Геворгян, кризис зоны евро оказывает 
определенное влияние на ситуацию, но это не главная причина для беспокойства. 
«Ощущение коррумпированности российского рынка, где царит слабая рыночная 
конкуренция, усиливает нежелание многих инвесторов вкладываться в Россию, — говорит г-
жа Геворгян. — Политические риски остаются важными факторами, влияющими на прямых и 
портфельных инвесторов в Россию, а Кремль очень часто пытается заявить, что некоторые 
сложности в политической системе слишком преувеличены, но тогда непонятно, почему 
российские инвесторы, привыкшие к осуществлению вложений в условиях российской 
действительности, выводят свои капиталы в другие страны». 
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Директора стратегического анализа ФБК Игоря Николаева удивляет, как с такой достаточно 
воинственной риторикой можно ставить задачи по подъему в рейтинге условий ведения 
бизнеса со 120-го места на 20-е. Он уверен, что предупреждения можно и нужно делать, но в 
данном случае форма крайне неудачная, а с такими терминами, как ядерная война или 
ядерное оружие, вообще стоит обращаться крайне аккуратно. 

«Иронично, что одним из обоснований рокировки Владимира Путина и Дмитрия Медведева 
как раз и была попытка сохранить уверенность инвесторов, показав, что власть находится под 
контролем и что никаких существенных изменений в нынешнем курсе не произойдет. Однако 
текущая утечка капитала показала, что эта попытка оказалась тщетной», — отмечает г-жа 
Геворгян. 

РБК daily 
 

Зюганов: "Единая Россия" пытается заткнуть всем рот 
Лидер коммунистов Геннадий Зюганов на заседании фракции КПРФ в Госдуме заявил, что 

"Единая Россия" "потерпела сокрушительное поражение и теперь пытается заткнуть всем рот 
с помощью "аракчеевщины". 

Говоря о возможном повышении штрафов для организаторов акций протеста, 
инициированном "Единой Россией", лидер КПРФ подчеркнул, что в законопроекте нет ничего 
принципиально нового, он "слизан" с европейского законодательства. Однако если в 
Норвегии средняя зарплата составляет 150 тысяч рублей, то в России — всего 12-15 тысяч, 
отметил он. И штрафы в 1,5 млн "являются для наших граждан совершенно неподъемными". 
Кроме того, по словам Зюганова, законопроект внесен с грубейшими нарушениями 
регламента. 

Он также сообщил, что фракции КПРФ, ЛДПР и "Справедливая Россия" намерены 
бойкотировать пленарное заседание, если закон не будет снят с рассмотрения. 

"Партия власти потерпела сокрушительное поражение и теперь пытается заткнуть всем 
рот с помощью аракчеевщины, — подчеркнул Зюганов. – Но мы не будем участвовать в этом 
безобразии. Пусть "Единая Россия", если хочет, принимает закон сама"". 

Зюганов также отметил, что в первой декаде мая коммунисты организовали 11 крупнейших 
мероприятий, в которых приняли участие более 2 млн человек. В ходе этих акций восемь их 
участников были задержаны полицией, но всех удалось освободить. В то же время в качестве 
"превентивной меры" накануне протестных мероприятий подверглись аресту 500 человек. 
Зюганов назвал это "беззаконием, совершенно несовместимым с демократическими 
принципами". 

Лидер КПРФ также отметил, что сейчас истерия вокруг протестной активности граждан 
нагнетается искусственно. Этим занимаются власти, вместо того, чтобы искать выход из 
тяжелейшего финансово-экономического положения, в котором оказалась страна. Зюганов 
также заметил, что вторая волна кризиса неизбежно накроет Россию. И коммунисты должны 
быть готовы в любой момент предложить альтернативу нынешнему курсу. 

В ходе заседания фракции депутатам-коммунистам были вручены памятные медали ЦК 
КПРФ "В ознаменования 70-летия битвы под Москвой". 

«Росбалт» 
 

Минрегион разрешил не устанавливать счетчики в некоторых домах 
Министерство регионального развития РФ издало приказ, согласно которому в домах 

можно не устанавливать счетчики учета воды, электроэнергии, газа и тепла в случаях, если 
для их установки нет никаких технических возможностей.  

Согласно опубликованному в «Российской газете» документу, в случаях, когда для 
установки счетчиков учета требуется реконструкция, капитальный ремонт, прокладка новых 
инженерных систем или другие дорогостоящие работы, жильцам разрешается не 
устанавливать их. В противном случае, эта затея будет прямо противоречит самому базовому 
принципу установки счетчиков учета — экономии, так как для того, чтобы сэкономить 
несколько сотен рублей придется потратить несколько тысяч. В этой связи в Минрегионе 
решили, что в таких случаях разумнее отказаться от установки приборов учета.  
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Кроме того, в документе предусмотрен отказ от установки счетчиков в случаях, когда этому 
препятствуют планировка или конструкция помещения. 

Еще одним основанием для освобождения жильцов от установки счетчиков является 
случаи, когда условия не позволяют поддерживать необходимые для корректной работы 
приборов уровни температуры и влажности, а также если их установка будет препятствовать 
снятию показаний и обслуживанию.  

Напомним, что до 1 июля 2012 года приборами учета воды, тепла и электроэнергии, а до 1 
января 2015 года — счетчиками газа должны быть оборудованы все квартиры и дома. В 
противном случае установка приборов будет проводиться в принудительном порядке, однако 
расходы все равно лягут на плечи жильцов. 

«КМ»      
 

В России растет смертность в ДТП 
С начала года на дорогах России в автомобильных авариях погибли более 6 тысяч 

человек, это на 6,6% больше, чем за аналогичный период годом ранее. Еще 62 378 человек 
получили ранения - число пострадавших выросло на 12%. Всего в стране за четыре месяца 
произошло более 48 тысяч ДТП.  

Количество аварий, которые имели место быть за период с января по апрель 2012 года, 
выросло на 9,6% по сравнению с цифрами ДТП в прошлом году, сообщает ГИБДД, ссылаясь 
на собственную статистику.  

Как и ожидалось, самым частым нарушением у водителей стало превышение скорости. 
Именно этот факт является причиной 41 647 дорожных аварий, где погибли 5 209 человек и 
более 56 тысяч человек получили ранения. 

Плохое состояние дорожного покрытия стало причиной 13 438 дорожно-транспортных 
происшествий. Из-за этого погибли 2 002 человека и получили ранения 56 059 граждан. По 
вине пьяных водителей произошла 2 381 авария, что на 15% больше, чем в 2011 году. Число 
погибших в таких ДТП уменьшилось на 11,4% и составило 334 человек. Количество раненных 
в ДТП с пьяными составило 3 542 человека, +16,3%. Пешеходы-нарушители стали 
виновниками 7 955 аварий. В них погибло 1 220 человек и пострадало 7 058 граждан, в 
основном это, конечно, сами пешеходы. 

В целом, за первые четыре месяца 2012 года в РФ произошло 48 657 аварий, в которых 
погибло 6 160 человек и пострадало 62 378 граждан. В России также начался эксперимент по 
обязательному самостоятельному оформлению дорожно-транспортных происшествий. 
Отсутствие инспекторов ГИБДД допускается только в том случае, если в ДТП нет 
пострадавших. 

«Вести» 
 

7. РАЗНОЕ   
 
Путин хочет вернуть популярность в России за счет жесткой внешней политики. Именно 
поэтому он не поехал на саммит к Обаме, – считает The Finacial Times   

Президент России Владимир Путин принял решение не ехать на саммит «Большой 
восьмерки» в США из-за проблем, связанных с массовыми протестами, которые начались в 
связи с его инаугурацией. Как пишет в редакционной статье авторитетная британская 
деловая газета The Financial Times (перевод РИА «Новый Регион»), глава российского 
государства пытается показать жесткость во внешней политики по отношению к Штатам, что 
может позволить ему вернуть популярность внутри собственной страны. По крайней мере, он 
на это рассчитывает.  

Как пишет FT, президент США Барак Обама и остальные семь лидеров уже завтра 
собираются в Кэмп Дэвиде на ежегодном саммите «Большой восьмерки». Но заняв свои 
места за круглым столом, они поймут, что кого-то не хватает, а именно свежеиспеченного 
переизбранного президента России Владимира Путина. На прошлой неделе он созвонился с 
Обамой и предупредил, что будет слишком занят построением своей новой команды и не 
сможет посетить саммит, но вместо себя отправит премьера Медведева.  
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Удачным это решение не назовешь. Обама и лидеры восьмерки давным-давно нашли 

общий язык с Медведевым, но что уж греха таить, все они понимают в чьих руках находится 
реальная власть. Кроме того, Путин для нынешнего «поколения» руководства остался 
загадкой. Как и Обама, Дэвид Кэмерон, премьер-министр Соединенного Королевства, 
столкнулись с ним лишь единожды за время пребывания у власти. Тем для предстоящего 
разговора хватает: на повестку попали и режим Ассада в Сирии, и ядерная программа Ирана, 
и будущее Афганистана, и контроль над вооружениями. 

Создается впечатление, что Путин явно пренебрегает отношениями с США, особенно в 
контексте откровенно негативной реакции Москвы на план США по установке нового 
противоракетного оборудования, обсуждение которого планируется на следующей неделе на 
Чикагском саммите НАТО. Следовало ожидать, что Россия увидит в этом потенциальную 
угрозу, аргументируя свою позицию тем, что щит ограничит возможность запуска 
межконтинентальных баллистических ракет, и следовательно нарушит стратегический баланс 
вооружений. Америка же в свою очередь открещивается от таких теорий, заявляя, что 
единственная цель данного щита заключается лишь в сдерживании потенциальной угрозы 
исходящей от Ирана. 

Вполне понятно, что пренебрежение распространяется и на «Большую восьмерку». 
Сначала может показаться, что Путин видит в этом своего рода старомодный западный клуб, 
в котором России делать нечего, но в реальности он стремится укрепить связи с 
набирающими силу державами. Первый визит в роли президента запланирован в Китай. 
Следующий на очереди саммит большой двадцатки в Мехико, где будут Индия и Бразилия. 
Таким образом, хваленую перезагрузку отношений Россия – США стерли в порошок. И пока 
режим Путина, подкрепленный высокими ценами на нефть и потребительские товары, не 
подвергнется изменениям, спокойных переговоров с Западом не предвидится.  

Ясно одно, США следует работать над сохранением баланса в отношениях. К примеру, 
ничего не стоит аннулировать памятную с холодной войны поправку Джексона-Ваника, 
единственную на сегодняшний день преграду свободной торговли с Россией.  

Однако Путину не следует закрывать глаза на то, в какую цену России станет столь 
решительная политика. Если миротворческая миссия в Афганистане провалится и Талибы 
вернутся, Россия столкнется с массивным ростом наркотрафика у своей границы. Если Ассад 
останется у власти в Сирии, Россия в свое время поддержавшая его, вынуждена будет 
принять ответный удар Ближнего Востока. Если Иран наконец-то обзаведется ядерным 
оружием, именно Москве придется волноваться о возможном ударе с Юга. Если бы Путин и в 
правду был реалистом – он бы вступил все-таки в диалог с Западом по хотя бы этим 
вопросам. Однако, только одна проблема – внешняя политика вопрос для него не 
первостепенный. 

Вернувшись к власти нынешний президент обнаружил озабоченное его методами 
население. Посему как никогда нуждается в поддержании своего «сильного » имиджа, а 
внешняя политика лишь инструмент в достижении этой цели, заключает издание.  

«Новый Регион – Москва» 
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8. Курс валют 
                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с 18.05.2012 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

30, 9417 ▼ 0, 03 

EUR 
 

39, 3919 ▲ 0, 06 

 
9. Прогноз погоды 

   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


